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前 回 の 例 会 記 録
２００８．９．３（水）通算２４６３回 本年度第９回 １２時３０分～釧路プリンスホテル

お客様と来訪ロータリアン◆

メークアップ◆

◆ 【会員総数７２名 免除１３名 出席計算に用いた会員数５９名】出席報告

本日の出席率 出席及びメーキャップ ４２名 出席率 ７１％

前々回の出席率 （８／２０） 出席及びメーキャップ ４１名 出席率 ７１％
（ ）８／２０は会員総数７２名 免除１４名 出席計算に用いた会員数５８名

ニコニコ献金（今年度累計 ２２８．０００円）◆

・歓迎例会のメークアップありがとうございます。本間明美さん入会おめでとう ～村井順一君
・本間さん入会おめでとうございます ～新妻緊市君
・娘をよろしくお願いします ～高橋邦弘君
・雨にも風にも耐え抜いて結婚３６年目を迎えます ～千田 清君
・結婚３５年目を迎えました ～中嶋嘉昭君
・３回連続の欠席です。申し訳ありません ～中村大正君

会長挨拶◆

先程例会前に田村アカデミー委員長による新入会員オリエンテーションも終了し、今年度北
ロータリークラブとして３人目の新入会員、本間会員が入会を致しました。心より歓迎を申し
上げます。女性会員として３人目の在籍になりますが、これからの会員増強においても女性会
員の入会を期待したいと思います。

「 」先週８月３０日は釧路 の ３４００地区パストガバナーオスマン氏来日歓迎懇親例会RC RI
に多くの皆さんのメークアップを戴きまして有難うございます。当クラブもインドネシア・ジ
ャカルタガンビル とのバナー交換を致しました。RC
翌日は２５００地区ロータリー財団セミナーが開催されましたが、オスマン氏からはスマト

ラ沖地震とインドネシアの水、ポリオ事情について記念講演がありました。又、地区からはロ
ータリー財団委員長の活動方針について報告もあり、財団の活動を理解する有意義なセミナー
でありました。

本日の例会は「ライラセミナー報告」になっております。８月２２日から３日間、大雪青少年交流の家
で開催されました。当クラブからは、会長・幹事・社会奉仕担当理事で参加をして青年達と親交を深め
てきました。翌日は、十勝岳連峰のふもと白金温泉にあり、雄大な自然の中で参加者全員でラジオ体
操をし、さわやかな気分で一日がスタートしました。ライラセミナー参加青年達も当クラブはアクト会員に
参加をお願いしておりますが、各RCではクラブ会員会社からの参加も多くありました。参加されたアクト
会員の皆さんには、共同生活を通じて語り合い親交を深めてきた成果を報告して戴きます。

最後に足立ガバナーには３日間大変ご苦労様でした。以上会長挨拶と致します。

幹事報告◆

・先週８月３０日の釧路ＲＣオスマン氏による記念講演例会への当クラブ２３名の参加、そし
て８月３１日の地区財団セミナーでは会長・幹事ほか三原理事・天坂委員長の登録参加を頂
きました。

・月報・会報（釧路東ＲＣ、釧路西ＲＣ、釧路ベイ、別海、根室）が来ております。

・９月のプログラム（釧路西、釧路東、釧路南、釧路ベイ、浜中、別海、根室）が来ておりま
すので回覧します。

委員会報告◆

（ガバナー事務所 石井総務担当幹事より）
。・８月２４日北見にてロータリー財団国際親善奨学生の候補者の面接審査を行ってきました

（アカデミー委員会 田村委員長より）
・９月号 ロータリーの友の説明・解説がありました。

（地区大会実行委員会 森山幹事より）
・地区大会での奥様のお手伝いの登録が現在１５名です。２０名必要ですので是非ご参加の
登録をお願いします。

「 ライラセミナー報告 」◆本日のプログラム

担当 新世代アクト支援委員会
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